



Guerra de declaraciones entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal por irregularidades en el presupuesto de egreso.

_Canal 150 El Financiero Bloomberg/Con Ortega a las 10/Nota informativa/Guillermo Ortega

13/12/2024 - 22:01:37_

El presupuesto de egreso ha generado controversia dentro de Morena, evidenciada por un intercambio de acusaciones entre Adán Augusto López, coordinador de Morena en el Senado, y Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

López denunció irregularidades por \$150 millones durante la gestión de Monreal, iniciando la cancelación de contratos con Full Service México y Grupo Piazza, por un total de \$150 millones.

Monreal respondió en redes sociales, defendiendo su gestión y señalando auditorías solicitadas por él para prevenir malentendidos. Durante una sesión plenaria, la senadora del PAN, Lilly Téllez, exigió aclaraciones sobre el manejo del dinero del Senado, mientras Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, intentó moderar la discusión.

López evitó nombrar a los responsables de los contratos denunciados, reiterando que se han presentado denuncias ante diversas autoridades.

https://monitoreo.pro/storage/380236/television_354326.mp4